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Stand Massnahmen Agglomerationsprogramm 

Im Agglomerationsprogramm der 2. Generation, welches vorwiegend von Bund und Kanton unterstützt wird, wur-
den verschiedene Massnahmen definiert und priorisiert. 

Am 02. September 2014 hat das Stadtparlament dem Antrag des Stadtrates zugestimmt und den Rahmenkredit 
für die Jahre 2015-2018 von CHF 55o'000.- erteilt. Damals vorbehalten blieb die definitive Freigabe des Bundes. 

Die vorgesehenen Massnahmen sollten bis 2018 umgesetzt werden. Nicht umgesetzte Massnahmen bewirken eine 
Reduktion des Beitragssatzes des Bundes bei der Beurteilung des nächsten Agglomerationsprogramms (2019-
2022) um 5-10%. 

Hierzu stellt die CVP-Fraktion folgende Fragen: 

Fragen zum Stand der Massnahmen 

1. 	Wo steht die Stadt Gassau in der Umsetzung des Agglomerationsprogramm der zweiten Generation generell? 
2. a) Welche Massnahmen sind umgesetzt? 

b) welche nicht? 
c) welche wurden (wie z.B. die zusätzliche Personenunterführung) wieder fallen gelassen? 
d) Welche Massnahmen und Projekte sind noch in der Planung? 
e) Welche mögliche Massnahmen könnten allenfalls noch in die Planung aufgenommen werden? 

Frage zur Finanzierung 

3. 	Wie definitiv wurden seitens Bund und Kanton die Gelder für die Massnahmen zugesichert? 

Frage zur Zukunft 

4. 	Wie weit ist die Planung des Agglomerationsprogramms der dritten Generation (2019-2022) fortgeschritten? 

Besten Dank für die Beantwortung dieser Fragen. 
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